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ПОГОДА
СРЕДА, 23 октября: темпе-
ратура +8... +12, давление 763 
мм, ветер С, 1-3 м/сек. 
ЧЕТВЕРГ, 24 октября: темп. +5...+14, 
давление 764 мм, ветер Ю-З, 1-3 м/сек.

rp5.ru

ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Андрей Бочаров провел рабочую встречу с сенаторами от Волгоградской 
области.
• На «горячую линию» по цифровому телевещанию поступило 3076 звонков.
• Волгоградские единороссы согласовали руководителей органов исполвласти.
• Госдума разрабатывает закон о виноградарстве и виноделии.

Именинники дня:
22.10 - Константин, 

Максим, Петр.

23.10 - Алла, Андрей, 

Василий.

Развитие культуры
Губернатор Волгоградской области 

Андрей Бочаров провел обществен-
но-деловую консультацию с руко-
водителями учреждений культуры 
региона, общественных и профес-
сиональных союзов. В центре вни-
мания находились вопросы форми-
рования необходимой для развития 
отрасли инфраструктуры. Глава 
региона подчеркнул, что в течение 
трех лет можно будет полностью 
решить вопрос по модернизации 
районных ДК. Большая работа про-
ведена за последние годы и по при-
ведению в порядок сельских домов 
культуры, однако пока результат не 
такой впечатляющий — решение 
задач по этому направлению будет 
продолжено. Важно подчеркнуть, 
что в Алексеевском районе вопро-
сам развития культуры уделяется 
огромное внимание, культурно-до-
суговые центры регулярно модерни-
зируются, а сотрудники, идя в ногу 
со временем, изучают новые под-
ходы к организации и проведению 
мероприятий для населения.

Будьте осторожны!
Неутешительные новости: не 

так давно двое жителей Волгоград-
ской области отравились найденны-
ми дарами природы, а один погиб 
во время их сбора. В волгоградскую 
больницу скорой помощи 8 октября из 
Урюпинской ЦРБ поступил 55-лет-
ний пациент с отравлением грибами, 
сообщили в СУ СКР региона. Не-
смотря на усилия врачей, мужчину 
не удалось спасти. Еще через два 
дня, 10 октября, в результате отрав-
ления ядовитыми грибами ушла из 
жизни 86-летняя волгоградка, пи-
шет «Волгоградская правда.ру». А в 
Иловлинском районе житель пошел 
за грибами и не вернулся. 3 октября 
его тело обнаружили люди – смерть 
наступила от неизвестных причин. 
Грибникам из Алексеевского райо-
на спешим напомнить, что следует не 
только внимательнее изучать собран-
ный «урожай», но и соблюдать пра-
вила поведения в лесу. 

Программисты на 
чемпионате мира

Представители Волгоградско-
го государственного технического 
университета принимают участие в 
студенческом XXI Чемпионате мира 
по командному программированию 
ICPC. В четвертьфинале состязания, 
который проходил с 14 по 16 октября 
в Саратовском национальном иссле-
довательском государственном уни-
верситете, наши политехники заняли 
второе место и получили путевку в 
следующий этап соревнований. Их 
соперниками были 72 сборные из 27 
вузов Приволжского, Южного и Севе-
ро-Кавказского федеральных округов 
России. Нашим ребятам предстоит 
бороться за право выхода в финал в 
региональном этапе Северной Евра-
зии, который пройдет в конце ноября 
в Санкт-Петербурге, на площадке 
университета ИТМО.

Иван СТЕПЫГИН.

16+

ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход: 07:44
Заход: 18:07

ФАЗА ЛУНЫ
Убывающий серп, 
в полночь будет 
освещено 35%.

Полезные советы 
• Совет для любитель-

ниц причесок: магнит 
в тумбочке избавит от 
проблемы пропавших 
невидимок и заколок 
для волос.

УВАЖАЕМЫЕ АЛЕКСЕЕВЦЫ! 
Началась ДОСРОЧНАЯ ПОДПИСКА 

на газету «Прихоперье» на первое полугодие 2020 года.
Подписная цена на шесть месяцев с получением по почте 

составляет 587,28 руб., на три 293,64 руб., на месяц – 97 руб. 
Тем, кто предпочитает самостоятельно забирать газету «Прихоперье» 

непосредственно в здании редакции, мы предлагаем оформить 
АЛЬТЕРНАТИВНУЮ ПОДПИСКУ по цене 200 рублей. 

Стоимость электронной версии газеты (цветная!) – 180 руб. на полугодие.
Обращайтесь к почтальонам, в отделения связи, приходите в редакцию.

ПОДПИШИТЕСЬ, И «ПРИХОПЕРЬЕ» ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

О развитии 
дорожной сферы

Вопросы развития дорож-
но-транспортного хозяйства 
Волгоградской области, реа-
лизации ключевых проектов 
в этой сфере, обновления под-
вижного состава, формирова-
ния структуры и приоритетов 
в работе органов власти были 
рассмотрены на обществен-
но-деловой консультации, 
которую губернатор Андрей 
Бочаров провел с экспертами 
отрасли.

Качество дорожно-транспорт-
ной инфраструктуры — основа со-
циально-экономического развития 
региона, связующее звено при реа-
лизации программ, направленных 
на стимулирование производствен-
ной и предпринимательской дея-
тельности, на совершенствование 
всех отраслей и сфер жизнедея-
тельности.

«Наша задача — создать усло-
вия для дальнейшего развития. 
Именно от реализации националь-
ных и приоритетных региональных 
проектов в дорожно-транспортной 
сфере, от инфраструктурной рабо-
ты зависит повышение качества 
жизни людей», — сделал акцент 
Андрей Бочаров.

В ходе консультации глава ре-
гиона рассмотрел вместе с экспер-
тами основные векторы работы по 
этому направлению — подобные 
отраслевые консультации Андрей 
Бочаров уже провел по вопросам 
развития экономики, АПК, про-
мышленности, ЖКХ и ТЭК, социаль-
ной и строительной сфер.

Напомним, Волгоградская об-
ласть является транспортным уз-
лом федерального значения. С 
2014 года наведение порядка и 
выполнение обязательств перед 
федеральным центром позволили 
значительно нарастить объемы го-
сударственной поддержки региона 
и приступить к выполнению мас-
штабных задач, которые долгие 
годы считались нерешаемыми. За 
пять лет работы всех видов вы-
полнены на 1,7 тысячи километрах 
трасс и 20 мостах: таких объемов 
область не видела с советских времен. 
Реализованы стратегические транс-
портно-логистические проекты. 

Результат этой кропотливой 
системной работы видят и жители, 
и федеральный центр: Волгоград 
включен в перечень перспектив-
ных крупных центров экономиче-
ского роста РФ, что предполагает 
новые проекты по модернизации 
и расширению магистральной ин-
фраструктуры. Всего в дорожно-
транспортной сфере до 2024 запла-
нированы порядка 240 основных 
мероприятий, включая завершение 
строительства обхода Волгограда. 
Дополнительные ресурсы обеспече-
ны участием в нацпроекте «Безопас-
ные и качественные автомобиль-
ные дороги».

volgograd.ru

И подарила жизнь, наполненную добрыми событиями 
и хорошими людьми

Директор Реченской сред-
ней школы Василий Алексан-
дрович Корепанов считает, 
что у него все сложилась очень 
удачно – как в профессиональ-
ном, так и в личном плане. Так 
вышло, что он не планировал 
свою жизнь и не ставил гран-
диозные цели, судьба сама на-
правляла его по верному пути. 
Но Василий Александрович 
твердо убежден: появись воз-
можность вернуться в прошлое, 
ни дня бы не поменял - вновь 
прошел бы тем же путем и был 
бы рядом с теми же людьми.

В молодости, выбирая профес-
сию, Василий Корепанов, вырос-
ший в небольшом хуторке Пронин 
Серафимовичского района, руко-
водствовался не устоявшимся лич-
ным убеждением пойти в учителя, а 
больше уступая советам со стороны. 

-У меня друг учился в Волго-
градском пединституте. Я после ар-
мии приехал к нему в гости. Декан 
меня увидел, пригласил поступать 
к ним на подготовительные курсы, 

которые набирал, как оказалось, 
мой земляк. Каждый из них троих 
нахваливал этот вуз и звал именно 
здесь получать профессию, - Ва-
силий Александрович с улыбкой 
вспоминает события осени 1979 
года. – Изначально поддался угово-
рам, а когда поступил на отделение 
«общетехнические дисциплины – 
труд», понравилось, понял, что это 
и есть мое.

Приблизительно так же вы-
шло и с местом работы – не он его 
выбирал. В х.Реченский по распре-
делению была направлена супруга 
Василия Александровича - Елена 
Анатольевна, которая закончила 
тот же пединститут, но двумя го-
дами ранее. Корепанов перевелся 
на заочное отделение, и молодая 
семья в полном составе (уже с пер-
венцем на руках) приехала в Алек-
сеевский район. Так, в 1982 году су-
пруги Корепановы стали жителями 
х.Реченского, коими и остаются уже 
на протяжении 37 лет.

Весь педагогический стаж 
В.А.Корепанова связан с Реченской 

средней школой. Здесь он начинал 
работать воспитателем интерната, 
был учителем общественно-полез-
ного сельскохозяйственного труда, 
воспитателем группы продленного 
дня, учителем технологии (труда). 
А летом 1992 года его назначили 
директором школы. В этой долж-
ности Василий Александрович тру-
дится уже более четверти века. За 
многолетний и добросовестный 
труд В.А.Корепанов награжден По-
четной грамотой Министерства об-
разования Российской Федерации и 
нагрудным знаком «Почетный ра-
ботник общего образования».

- Все награды, которые у меня 
есть, - это не моя личная заслуга, это 
результат кропотливого и сплочен-
ного труда всего коллектива учите-
лей, которым мне посчастливилось 
руководить, - убежденно подчеркнул 
Василий Александрович. – Это так-
же и достижения наших учеников. 
Среди реченских выпускников не-
мало медалистов. Многие ребята 
успешно поступают в вузы, благопо-
лучно реализовывают себя в профес-
сии, есть даже те, кто пошел в науку. Я 
горжусь нашими учениками и счаст-
лив тем, что в их успехах есть части-
ца и моего труда. Для меня главное, 
что наши воспитанники становятся 
хорошими людьми.

…Семейство Корепановых проч-
но пустило корни на реченской зем-
ле. Здесь выросли их дети, сюда по-
гостить приезжают внуки. Василий 
Александрович практически всех 
хуторян знает по именам, потому 
что большинство реченцев сидело 
за партой на уроках у учителя Коре-
панова. А всех остальных он знает в 
силу своей дополнительной обще-
ственной нагрузки – В.А.Корепанов 
уже двадцать лет возглавляет участ-
ковую избирательную комиссию Ре-
ченского сельского поселения.

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: В.А.Корепанов.

Фото автора.

Судьба направила 
по верному пути

• Человек и его дело
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• Господдержка

Велосипедистам на радость!

По данным пресс-службы 
областной администрации, 76 
проектов социально ориенти-
рованных некоммерческих ор-
ганизаций региона стали побе-
дителями второго конкурса на 
получение президентских гран-
тов, общая сумма которых соста-
вит порядка 81,8 миллиона ру-
блей. Всего в 2019 году, с учетом 
первого конкурса, федеральную 
поддержку получили 143 волго-
градских проекта. В числе обла-
дателей Президентского гранта 
и алексеевцы.

По информации комитета эконо-
мической политики и развития, Вол-
гоградская область занимает первое 
место среди субъектов РФ после Москвы 
и Санкт-Петербурга, выигравших наи-
большее число грантов. С каждым го-
дом количество инициатив, которые 

получают финансовую поддержку на 
федеральном уровне, растет. Так, в 
сравнении со вторым конкурсом 2018 
года, этот показатель увеличился на 
15,2%.

В целом по итогам 2019 года волго-
градские НКО получили гранты на реа-
лизацию 143 проектов — ранее, в июне, 
победителями были признаны еще 67 
заявок. Наибольшее число инициатив 
направлено на охрану здоровья граждан 
и пропаганду здорового образа жизни, 
охрану окружающей среды, сохранение 
исторической памяти, развитие культу-
ры и искусства. Самый крупный грант в 
размере 9,87 миллиона рублей получил 
Благотворительный фонд Елены Исин-
баевой на реализацию проекта «Каждый 
ребенок достоин пьедестала!».

Если посмотреть в разрезе му-
ниципальных образований, то наи-
большее число успешно пройденных 
отбор заявок было подано организа-
циями Волгограда, Волжского и Но-
воаннинского района. От Алексеев-
ского района на поддержку Фонда 
Президентских грантов рассчитывало 
три органа территориального обще-
ственного самоуправления из станиц 
Алексеевской, Аржановской, Усть-
Бузулукской. К сожалению, положи-
тельную оценку получил только один 
проект «Велогородок – безопасное 
детство» от ТОС «Алексеевское-2». 

Как пояснили в администрации 

Алексеевского сельского поселения, 
новый объект будет оборудован вело-
дорожками, специальной разметкой, 
знаками дорожного движения – всем 
тем, что поможет детям научиться езде 
на велосипеде в безопасных и комфорт-
ных условиях. Велогородок планирует-
ся оборудовать на территории строя-
щегося парка «Зеленый», что разбит 
на северной окраине ст.Алексеевской. 
Срок реализации данного проекта – до 
конца лета следующего, 2020 года.

Как уточняет пресс-служба об-
ластной администрации, обеспечи-
вать лидерство волгоградских НКО в 
конкурсе Фонда президентских гран-
тов позволяет системная работа по 
созданию благоприятных условий для 
развития некоммерческого сектора — 
на сегодняшний день на территории 
региона зарегистрированы порядка 
четырех тысяч НКО.  Кроме того, для 
общественных организаций в 2019 
году был организован трехдневный 
форум по участию в конкурсе.

Уже объявлен очередной кон-
курсный отбор. Первый конкурс 
Президентских грантов 2020 года 
стартовал 15 октября 2019 года, прием 
заявок продлится до 25 ноября. Будем 
надеяться, что Фортуна улыбнется и 
другим участникам конкурса от Алек-
сеевского района.

Наталия ГОЛУБЕВА. 

ТОС «Алексеевское-2» с проектом «Велогородок – безопасное детство»
 вошло в число победителей второго в 2019 году 

конкурса Президентских грантов

• Экология

Внесли вклад в озеленение 
родного края

По данным пресс-службы об-
ластной администрации, сорок 
тысяч волгоградцев присоеди-
нились к акции «Живи, лес!», 
которая стартовала в регионе 
во второй половине сентября. 
Не остались в стороне и жители 
Алексеевского района.

За месяц сотрудники лесничеств 
совместно с администрациями, об-
разовательными организациями, 
школьными лесничествами в горо-
дах и  районах Волгоградской области 
провели более 1300 мероприятий – за-
нятий,  субботников в лесных насажде-
ниях, мероприятий по высадке лесных 
культур и заготовке семян лесных, де-
коративных растений и кустарников.

Как сообщили в облкомприроды, 
в рамках осенней акции «Живи, лес!» 
планируется высадить более ста ты-
сяч деревьев и кустарников в Дубов-
ском, Даниловском, Серафимович-
ском, Новоаннинском и Урюпинском 
районах. Кроме того, в образователь-
ных организациях при содействии 
специалистов-лесников проводятся 
занятия  детьми и подростками на 
тему сохранения и приумножения 
лесных богатств.

В октябре сразу в нескольких районах 
области закладываются новые зеленые 
зоны и полосы - сеянцы березы  выса-
дят в станице Усть-Хоперская Серафи-

мовичского района, акации, рябины и 
смородины - в Дубовском, катальпы, 
рябины, дуба  - в хуторе Дурновский Но-
воаннинского района и хуторе Алекси-
ковский Новониколаевского  района. В 
лесном фонде Даниловского района вы-
садят порядка 100 тысяч сеянцев акации.

Наконец, завершающим мас-
совым мероприятием акции станет 
Единый день заготовки семян лесных 
растений – он пройдет 25 октября во 
всех лесничествах региона.

Подведение окончательных ито-
гов всероссийской акции «Живи, 
лес!» в нашей области состоится по-
сле 31 октября. 

«Районка» уже писала о том, что Алек-
сеевский район также примет активное 
участие в данной экологической акции. 
Как сообщили в ГКО ВО «Алексеевское 
лесничество», сотрудники предприятия 
принимали участие в уборке мусора в 
лесных массивах на территории Алек-
сеевского и Нехаевского районов, про-
водили открытые уроки в образователь-
ных учреждениях о правилах поведения 
в лесу. В ближайшее время планируется 
посадка деревьев на территории уни-
кального парка совместно с учащимися 
Усть-Бузулукской средней школы. 

Наш корр.
Фото из архива ГКО ВО 

«Алексеевское лесничество».

В регионе подвели предварительные итоги 
всероссийской акции «Живи, лес!»

• Сотрудничество

Статус центра народной 
дипломатии

Волгоград станет первым 
городом, получившим награду 
британского Ковентри за особые 
заслуги, сообщает представитель-
ство Россотрудничества в Велико-
британии.  До этого ни один город 
не был отмечен Ковентри подоб-
ным образом – обычно эта награ-
да присуждается людям за высо-
чайшие идеалы гражданства или 
выдающиеся достижения.

Однако «долгое историческое и 
значимое взаимодействие между дву-
мя городами полностью отражает дух 
награды», - было сказано на заседа-
нии городского Совета британского 
Ковентри, который является побра-
тимом российского Волгограда в те-
чение последних 75 лет.

«Последние 75 лет Волгоград под-
держивал связи и постоянный кон-
такт с городом, регулярно принимал 
участие в праздновании Дня памяти 
павших и других специальных меро-
приятиях, - подчеркнул в письменном 
обращении член городского Совета 
Ковентри Первез Ахтар. -  Как один 
из первых международных горо-
дов-посланцев мира ООН, Волгоград 
продолжает упорно работать, чтобы 
способствовать установлению мира и 
взаимопонимания между народами. 
<…> Чтобы поблагодарить город и его 
жителей за все, что они делают для 
содействия миру и примирению, мы 
номинируем Волгоград на премию Ко-
вентри за заслуги и надеемся на про-

должение нашей совместной работы».
Напомним, впервые города объеди-

нила страшная трагедия  Второй Ми-
ровой войны. В 1942 году женщины 
Ковентри направляли послания на-
дежды женщинам Сталинграда, раз-
рушенного фашистами. Англичанки, 
пережившие бомбардировку Ковен-
три, как никто понимали, насколько 
тяжело приходится жителям города, 
и старались таким образом поддер-
жать их.  

Церемония награждения пройдет 
в рамках визита в Ковентри делегации 
из Волгограда в ноябре на празднова-
ние 75-ой годовщины побратимства.

Награда выдается в форме гра-
моты вместе с золотым медальоном-
кулоном на ленте в цветах города. На 
медальоне изображен феникс, симво-
лизирующий возрождение города после 
Блиц-Ковентри.

Волгоградская область укрепляет 
статус центра народной дипломатии — 
в марте 2019 года губернатор Андрей 
Бочаров и руководитель Россотрудни-
чества Элеонора Митрофанова под-
писали соглашение о взаимодействии 
между администрацией Волгоград-
ской области и федеральным агент-
ством. В центре внимания совместной 
работы - вопросы, связанные с раз-
витием побратимского движения, у 
истоков которого стоит Сталинград; 
подготовкой к 75-летию Победы в Ве-
ликой Отечественной войне.

 РИАЦ.

Волгоград станет первым городом, получившим 
награду от британского Ковентри

Идет очистка от мусора территории лесного фонда Алексеевского 
района. В акции приняли участие 22 человека. Руководил рабо-

той инспектор по охране леса Борис Дмитриевич Ионов.

• Региональные проекты

Новый формат помощи потребителям

Жители отдаленных сел Вол-
гоградской области смогут задать 
вопросы из сферы финансов и 
получить базовые знания о фи-
нансовых продуктах и услугах в 
общедоступных пунктах финан-
сового просвещения. Впервые 
такие локации появятся в Ду-
бовском районе в селах Оленье и 
Песковатка. На вопросы жителей 
ответят эксперты Отделения Вол-
гоград Южного ГУ Банка России. 

Пункт финансового просвещения 
– удобный  формат информирования 
граждан, особенно в отдаленных и  
малодоступных территориях. 

«Представители Банк России будут 
общаться с потребителями финансо-
вых услуг напрямую, - говорит управ-
ляющий Отделением Волгоград Юж-
ного ГУ Банка России Михаил Белов. 
– Жители получат всю необходимую 
информацию, в том числе о том, как 
наиболее выгодно и безопасно полу-
чить ту или иную финансовую услугу. 
Представители регулятора ответят на 
любые вопросы в области использова-

ния банковских карт, расскажут о по-
следних законодательных изменениях 
в финансовой сфере, которые касаются 
каждого потребителя. Очень часто у 
людей возникают вопросы, на многие 
из которых получить ответ на селе пробле-
матично. Поэтому, думаю, такой фор-
мат будет очень востребован».

Отметим, региональный проект по 
повышению финансовой доступности 
реализуется Банком России с мая те-
кущего года совместно с Администра-
цией Волгоградской области, опера-
торами сотовой связи и финансовыми 
организациями, утверждена «дорожная 
карта» (план мероприятий). В июне 
специалисты Банка России провели со-
циологический опрос населения, а так-
же разработали схему географического 
распределения течек доступа к финансо-
вым услугам. Полученные данные будут 
использованы в выработке конкретных 
решений для каждой из территорий.   

В рамках проводимой работы  
подписано пилотное соглашение с 
Администрацией Дубовского района 
по организации на его территории 

пунктов финансового просвещения. 
Отделение Волгоград Южного ГУ 
Банка России заинтересовано в со-
трудничестве и с другими муници-
пальными районами для того, чтобы 
такие точки появились и по всей тер-
ритории области.

Пункты финансового просвеще-
ния откроются в Оленье и Песковатке 
Дубовского района уже в декабре. Уз-
нать о режиме их работы можно будет 
в администрации района. Впослед-
ствии, такие площадки появятся и в 
более отдаленных селах этого района. 

По словам главы Дубовского райо-
на Василия Улитина, муниципалитет 
заинтересован в сотрудничестве, по-
скольку пункты финансового просвеще-
ния помогут жителям района эффек-
тивнее отстаивать свои права в случае, 
например, спора с финансовыми орга-
низациями, и быть более грамотными 
с точки зрения финансов.
Комитет по делам территориаль-

ных образований, внутренней 
и информационной политики 

Волгоградской области.

В селах Волгоградской области появятся пункты 
финансового просвещения

• Пенсион

Выплаты по СНИЛС не существуют
В некоторых регионах России 

вновь зафиксированы действия 
интернет-мошенников, которые 
предлагают гражданам через 
фейковые сайты получение яко-
бы «положенных» значитель-
ных денежных сумм по номеру 
СНИЛС – документу, подтверж-
дающему наличие регистрации в 
системе Пенсионного фонда РФ. 

В последнее время создано мно-
жество подобных сайтов, ссылки на 
которые активно распространяются 
через социальные сети. Неизвестные 
обещают перевод крупных сумм, на-
численных частными фондами вза-
мен на небольшую комиссию по  пре-
доставлению доступа к базам. 

Одна из схем обмана в интернете 
действует следующим образом. Граж-
данин заходит на сайт, который пред-
лагает способ получения выплаты по 
СНИЛС.  Для поиска начисленных 
средств необходимо ввести номер 
документа (СНИЛС). В результате, 
по итогам «проверки» выводится 
крупная сумма и названия страховых 

компаний, в которых она начислена. 
В среднем сумма может достигать 
150 000 рублей. Для получения до-
ступа к базам неизвестные требуют 
заплатить комиссию. В дальнейшем, 
под различными предлогами, с об-
манутого вымогаются новые суммы 
за дополнительные услуги. Напри-
мер, за идентификацию личности,  за 
пин-код для защиты, за ключ безопас-
ности, деньги для оплаты услуг кон-
сультанта и т.д. 

Никаких выплат по СНИЛС не 
существует, поэтому счета за допол-
нительные платные услуги будут вы-
ставляться постоянно, пока человек 
не поймет, что его обманули. 

Избежать проблем с пенсионны-
ми накоплениями помогут следую-
щие рекомендации: не сообщать но-
мер СНИЛС посторонним лицам, не 
предоставлять третьим лицам копии 
документов, не открывать дверь не-
знакомым людям, предлагающим ра-
боту или услуги Пенсионного фонда 
(работники ПФР не посещают граж-
дан на дому), внимательно читать 

предлагаемые соглашения перед их 
подписанием, не пользоваться услу-
гами сомнительных агентств и кре-
дитных организаций. 

Напомним, что из страховых взно-
сов граждан, поступающих в ПФР, фор-
мируются страховая и накопительная 
пенсии. Контроль над пенсионными 
накоплениями производится со сто-
роны Пенсионного фонда или негосу-
дарственных организаций. Гражданин 
имеет право выбора, кому доверить 
распоряжение данными средствами.

Самый действенный способ защи-
тить накопления от действий мошен-
ников — обращение в Пенсионный 
фонд по месту проживания или фак-
тического нахождения. Специалисты 
отделения предоставят всю информа-
цию о ваших пенсионных правах и пе-
реводе средств пенсионных накопле-
ний. Проконсультироваться можно 
по телефону горячей линии ОПФР по 
Волгоградской области – 96-09-09.

Управление ПФР 
по Алексеевскому району.
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Аграрии за электроэнергию 
должны платить меньше

В Государственной Думе по 
инициативе депутатов-членов 
фракции «Единая Россия» была 
проведена встреча с Министром 
энергетики России Александром 
Новаком. Поводом для встречи 
стал вопрос, решения которого де-
путаты добиваются несколько лет 

– снижение стоимости электро-
энергии для сельскохозяйствен-
ных товаропроизводителей.

Депутат ГД В.Н.Плотников так 
прокомментировал результаты дан-
ной встречи:

«Напомню, эту тему мы обсужда-
ли на съездах Ассоциации фермеров 
России, поднимали на встречах с ру-
ководством страны. Президент Рос-
сии Владимир Владимирович Путин 
в октябре 2017 года на совещании по 
вопросам развития АПК в Воронеже 
дал поручение проработать вопрос о 
выравнивании тарифов на электро-
энергию для сельскохозяйственных 
товаропроизводителей и промыш-
ленных предприятий.

В октябре 2018 года состоялось 
еще одно совещание по развитию 
АПК с Президентом России в Став-
ропольском крае, по итогам которого 
В.В.Путин дал поручение определить 
механизмы снижения стоимости 
электроэнергии для сельскохозяйствен-
ных товаропроизводителей.

В конце июля этого года по ини-
циативе парламентариев О.В. Саво-
стьяновой, В.Н. Плотникова, Г.В. Ку-
лика и Д.В. Сватковского, во главе с 
руководителем фракции «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» в Госдуме С.И. Неверовым 
было подготовлено протокольное по-
ручение Государственной Думы, в ко-
тором отражено, что до настоящего 
времени не выработано никаких пред-

ложений по определению реально 
действующих механизмов.

Однако, до сих пор эта пробле-
ма не решена и ставится аграриями 
очень остро. В настоящее время стои-
мость электроэнергии для сельхоз-
производителей практически в 2 раза 
выше, чем для промышленных пред-
приятий. В среднем по России тариф 
для населения – 2,6 руб. за 1 кВт, для 
промышленности – 3,9, а для сель-
хозпредприятий – 6,1.

На встрече с министром договори-
лись совместно проработать варианты 
решения этого вопроса. Мы будем по-
следовательно добиваться выполне-
ния Поручений Президента».

Наш корр.

• Мнение

Прогулка по степи в конце 
августа всегда полна контрастов. 
Это еще далеко не осень, но и 
уже не лето, несмотря на жару.

Листва на деревьях из яркой и 
сочной стала сухой и тусклой. Но она 
еще стоит в разных оттенках зелено-
го, и только изредка видны пожелтев-
шие листочки. Скошенные в начале 
лета участки покрылись свежим зе-
леным ковром и радуют своим, пусть 
не столь обильным, как в начале 
лета, цветением. В основном приро-
да одаривает повторным цветоносом 
многолетних трав – степного шалфея, 
тысячелистника, душицы, осота, вез-
десущего донника - белого и желтого, 
цикория. Компанию им составляют 
нежно-желтые цветы льнянки обык-
новенной и ярко желтые развесистые 
соцветия крестовника.

В низинах много луговой герани. 
Ее нежные сиреневые цветы сосед-
ствуют с белым, розовым и обычным 
красным клевером. Кое-где даже 
можно встретить одинокий, сла-
бый, на коротенькой ножке, но по-
весеннему ярко-желтый одуванчик.

А вот те участки, где трава не была 
скошена, стоят серовато-бурые, наво-
дя уныние и мысли о поздней осени. 
Нескошенными остаются в основном 
участки со слабой растительностью. 
Выгоревший на солнце, иссушенный 

горячими ветрами слабый и редкий 
травостой смог оставить после себя 
семена, но дожить до конца лета ему 
не хватило влаги. Но свою задачу, с 
которой эти растения пришли в мир, 
они выполнили. Среди высокой, уже 
засохшей травы изредка встречаются 
еще цветущие невысокие растения, 
выжившие под тенью своих более 
крупных собратьев. И в этих местах 
пчелы не остаются без работы.

Вот по обеим сторонам дороги 
видны полянки с зарослями очит-
ка. Его стебли с толстыми, жирны-
ми листьями серо-зеленого цвета не 
назовешь низкими. А бледные, бе-
ло-серые мелкие цветы, собранные 
в щитковидные соцветия, источают 
сильный, приятный аромат и бук-
вально кишат шмелями и пчелами.

В степи в конце августа есть еще 
одно удивительное растение, которое 
щедро одаривает нектаром трудолю-
бивых пчелок. Это солнечник. Даже 
от его названия становится теплее и 
светлее. Растение это очень уважают на-
стоящие пчеловоды. Если вблизи пасе-
ки его много, то и мед становится неж-
но-желтым, прозрачным, с особым 
ароматом и привкусом. Солнечник – 
это многолетнее растение с мелкими, 
ярко-желтыми цветами, собранными 
в довольно крупные щитковидные со-
цветия. Очень примечательны сами 

цветочки. Каждый цветок в отдель-
ности действительно напоминает 
солнце. Маленькая желтая серединка, 
а от нее, будто настоящие лучики, раз-
бегаются тонкие и достаточно редкие, 
такие же яркие, желтые лепестки. 
Приятный аромат завершает общую 
картину этого растения.

Мне нравятся белые, желтые и 
голубые цветы. Но, как большинству 
женщин, очень мил мне и розовый 
цвет. Этот оттенок можно найти даже 
в конце лета. Если не в цветах, то в 
плодах. Слегка уже заросшая степ-
ная дорога спускается к Бузулуку. 
И вот оно – розовое чудо. Даже не 
розовое, а скорее цвета фуксии. Это 
начали спеть плоды бересклета ев-
ропейского. Удивительно красивые 
его ягоды особенно радуют в те годы, 
когда наша земля получает достаточ-
но влаги. В этом году дождей было не 
очень много, поэтому яркие розовые 
коробочки еще не раскрылись. Когда 
это произойдет и на тонких ниточках 
будут висеть ярко-оранжевые ягодки, 
красотища будет просто чарующая.

В зарослях, где раньше был хутор, 
есть одно приметное место. Очень 
давно кто-то из хуторян не позволил 
бересклету на своем огороде расти 
кустом, а помог юному ростку сфор-
мироваться деревом. И теперь каж-
дую осень загорается ярким цветом 

фуксии уже большое дерево. Я об-
наружила эту красоту несколько лет 
назад, когда собирала осенние опята. 
Теперь стараюсь каждую осень прийти 
полюбоваться  этим чудесным зрелищем.

Мой приход в заросли заметила 
не только сорока, объявившая своим 
стрекотом о появлении человека, но 
и сойка. Она появилась у нас уже бо-
лее десяти лет назад, но ее громкий, 
неприятный крик и привычка лако-
миться вишней и черешней быстро 
снискали ей недобрую славу. А соро-
ка стрекотала не зря. На еще не зарос-
шей деревьями заброшенной дороге 
паслась косуля. Да не одна, а под бди-
тельным присмотром самца. Я замер-
ла на месте, стараясь даже не дышать. 
Конечно это не громадные лоси, но 
во время гона животных лучше не 
нервировать. Правда, больше двух 
минут они не позволили собой любо-
ваться. Учуяв человека, убежали. Но 

не очень быстро, и их белые хвости-
ки еще некоторое время можно было 
видеть среди кустарников. Это место 
нравится косулям. Их можно видеть 
здесь довольно часто. Недалеко водо-
пой, луг с сочной травой и спаситель-
ный кустарник – очевидно, что место 
подходит пугливым животным.

Моя небольшая прогулка близит-
ся к завершению. Вскоре показал-
ся хутор. Время движется к вечеру. 
Стадо коров спокойно, не торопясь, 
прошествовало домой, оставив после 
себя особый запах с нотками парно-
го молока. Пастух устало шел следом 
в сопровождении собаки. Обычная 
дворняга, она тоже устала за день и 
равнодушно брела домой.

…А завтра будет новый день, но-
вые заботы и радости…

Анна Анатольевна ВЛАСОВА, 
х.Поклоновский.

Фото автора.

Манят степные дороги
• Природа и мы

Своя православная святыня
Покров Пресвятой Богороди-

цы – это престольный праздник 
хутора Самолшинский, поэтому 
не случайно, что в честь Покро-
ва и преподобномученика Само-
на Валаамского на территории 
хутора теперь строится храм. 
Инициатором и благотворите-
лем данного проекта выступил 
руководитель ОАО «Самолшен-
ское» Н.И. Максимов. 15 октября 
епископ Урюпинский и Новоан-
нинский Елисей совершил чин 
на основание храма.

В мероприятии также приняли 
участие глава Алексеевского района 
И.М. Свинухов, глава Самолшинско-
го сельского поселения П.С. Попов, 
учащиеся Алексеевского казачьего 
кадетского корпуса им. Героя РФ ге-
нерал-полковника Г.Н. Трошева, и 
жители хутора. По православной тра-
диции, в алтарную стену храма была 
заложена памятная табличка с указа-
нием, в честь какого праздника и свя-
того освящен храм, при каком Патриар-
хе, митрополите и епископе, какого 
года, месяца и числа. Затем епископ 
окропил святой водой уже возведен-
ную часть здания и всех молящихся 
и передал Н.И. Максимову в дар для 
возводимого храма его первую святы-
ню – образ Урюпинской иконы Бо-
жией Матери.

В своей речи епископ Елисей 
рассказал о житии и мученической 

кончине Самона Валаамского, побла-
годарил Игоря Михайловича и Нико-
лая Ивановича за принятые на себя 
труды по возведению храма в честь 
этого святого и выразил надежду, что 
хуторяне теперь станут больше вни-
мания уделять своей духовной жизни.

– Алексеевский район – это в 
прошлом территория Хоперского 
округа Области Войска Донского, ста-
ница Алексеевская была его первой 
окружной станицей. - рассказал глава 
Алексеевского района И.М. Свину-
хов. - Так что земля эта – казачья, а 
казаки без веры жить не могли. Мы 

поддерживаем наших жителей и в 
строительстве новых храмов, и в вос-
становлении старых. Сегодня мы все 
присутствовали на знаменательном 
событии – закладке храма в х. Самол-
шинском. Думаю, что уже в ближай-
шее время при поддержке районной 
администрации, сельхозпроизводи-
телей и местных жителей данный 
храм будет построен и, самое главное, 
наполнен содержанием, здесь возоб-
новится приходская жизнь. Тем бо-
лее, в хуторе есть казачий кадетский 
корпус, где воспитываются молодые 
казачата, которые также будут посе-

щать этот храм и привыкать к тради-
циям нашей православной веры. 

Н.И. Максимов также добавил, 
что Покров Пресвятой Богородицы 
– престольный праздник соседней 
с хутором Самолшинский станицей 
Тишанской Нехаевского района. Но 
храм там в разрушенном состоянии, 
и в округе храмов в принципе очень 
мало. Поэтому решили, что нужно 
строить храм именно в хуторе Самол-
шинском. Правда, на деле все оказа-
лось совсем не так просто, как думали 
в начале. Потребовалось собрать мно-
го разрешительных документов, со-
гласований, получить благословение 
владыки Елисея. 

- Пока позволит погода, будем 
продолжать работы, думаю, в этом 
году дойдем до карниза, а в следую-
щем уже займемся крышей. – сказал 
Н.И. Максимов. - Люди уже начали 
осознавать, что это дело общее. Не-
давно мы отмечали престольный 
праздник, и хуторяне сказали, что 
будут поддерживать и помогать в 
строительстве. Игорь Михайлович, 
глава района, также оказывает по-
мощь, за что ему огромное спасибо. 
Так что, надеюсь, общими усилиями 
мы очень скоро завершим строительство.

По материалам пресс-службы 
Урюпинской и Новоаннинской 

Епархии: 
http://урюпинская-епархия.рф/

Фото Ивана СТЕПЫГИНА.

• Событие

В х.Самолшинском началось возведение первого в истории хутора храма

В Волгоградской области на-
чался прием заявок на конкурс 
научно-исследовательских ра-
бот «Музей XXI века». Принять 
в нем участие могут школьники 
в возрасте от 14 лет, воспитанники 
военно-патриотических объеди-
нений и клубов, представители 
молодежных организаций, поис-
ковых отрядов, студенты, а так-
же работники муниципальных 
музеев Волгоградской области в 
возрасте до 30 лет. Работы орга-
низаторы и эксперты ждут до 2 
декабря 2019 года.

Как сообщает информагенство 
РИАЦ, конкурс направлен на популя-
ризацию исследовательской деятель-
ности, расширение сотрудничества и 
взаимодействия музеев на территории 
региона. Он предусматривает четыре 
направления: военное, краеведческое, 
«Семейная реликвия» и «Экспозицион-
ный комплекс». Участникам в работе 
предстоит раскрыть историю появле-
ния экспоната в музее и представить 
творческое исследование в виде пись-
менного доклада или презентации.

С подробной информацией о кон-
курсе и условиях участия в нем можно 
ознакомиться на сайте «Мирознай», где 
и пройдет заочный этап творческого 
состязания. Его итоги подведут 20 де-
кабря в интерактивном музее «Россия. 
Моя история»: в этот день состоится на-
граждение победителей и призеров.

Организаторами выступают ре-
гиональный комитет образования, 
науки и молодежной политики, 
«Волгоградпатриотцентр», музей-за-
поведник «Сталинградская битва», 
Волгоградский областной краевед-
ческий музей, интерактивный музей 
«Россия. Моя история» и Волгоград-
ский государственный социально-пе-
дагогический университет.

Наш корр.

«Музей 
XXI века»

• Конкурсы

Так называется 
конкурс для старше-
классников, который 
стартовал в Волго-

градской области 
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Поздравляем

Тружеников ООО «КЛЮЧ-АГРО», 
отмечающих дни рождения в 
октябре:

В.Я.Ружейникову (22.10);
Е.С.Глейкину (23.10).

Дома будет пусть тепло, уютно,
Пусть там царствует любовь.
Пусть растет доход ежеминутно

И вокруг улыбки расцветают 
вновь.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

Т р у ж е н и к о в  О А О  « Р А О 
Алексеевское», отмечающих дни 
рождения 23 октября: 

А.М.Чиликина;
А.И.Корнеева.

Пусть будет все, что сердце просит,
К чему стремится вся душа,

Народ пускай всегда возносит,
Открытой будет пусть душа!

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

По вопросам 
размещения рекламы 

обращаться 
по телефону: 3-23-05.

С юбилеем Антона Павловича 
Казьмина (23.10).

Пусть рядом будут близкие всегда,
Коллеги пусть всегда Вас уважают.
Глаза пусть слез не видят никогда,

Ну а враги пусть никогда
 не подступают.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

В государственном фонде 
данных, полученных в результа-
те проведения землеустройства 
(ГФДЗ) Управления Росреестра 
по Волгоградской области нахо-
дится на хранении более 315 тыс. 
единиц землеустроительной до-
кументации.

Для получения документов 
ГФДЗ заинтересованные лица пред-
ставляют в Управление или соответ-
ствующий территориальный отдел 
заявление о предоставлении в поль-
зование документов ГФДЗ и соответ-
ствующие документы. Форма заявле-
ния утверждена Административным 
регламентом.

Информация, содержащаяся в 

ГФДЗ, является открытой и общедо-
ступной, за исключением информа-
ции, отнесенной законодательством 
Российской Федерации к категории 
ограниченного доступа, и предостав-
ляется по запросу заинтересованных 
лиц.

Документы ГФДЗ, носящие от-
крытый общедоступный характер, 
предоставляются всем заинтересо-
ванным лицам. Оригиналы докумен-
тов ГФДЗ предоставляются заинтере-
сованным лицам без права их выноса 
из помещений архивохранилищ. Вы-
писки и выкопировки из документов 
ГФДЗ производятся пользователями 
самостоятельно.

Для получения документов 

ГФДЗ, отнесенных к категории огра-
ниченного доступа, дополнительно 
к заявлению заинтересованные лица 
прилагают документы, указанные в 
пункте 2.1.3.4 Административного 
регламента.

При получении запрашиваемых 
документов заинтересованные лица 
предъявляют: документ, удостове-
ряющий личность или документ, 
подтверждающий полномочия пред-
ставителя заинтересованного лица на 
получение.

Т.В.КРАСНОВА,
начальник Алексеевского

 отдела Управления Росреестра 
по Волгоградской области.

Как получить документы государственного 
фонда данных, полученных в результате 

проведения землеустройства

• Росреестр сообщает

• Новости спорта

12 октября 2019 года 
прошло открытое первенство по волейболу 

среди юношей 2002-2005 г.р., 
посвященное 305-летию ст. Алексеевской

Мы на втором месте

В соревнованиях, которые 
проводились в спортивном зале 
ГКОУ «Алексеевского казачье-
го кадетского корпуса им. героя 
РФ генерал-полковника Г.Н. 
Трошева», принимали участие 
4 команды: города Михайловка, 
города Серафимович, станицы 
Алексеевской и станицы Кумыл-
женской. Игры проходили по 
круговой системе. 

В состав Алексеевской коман-
ды входили Константин Смольянов 
(капитан), Юрий Фатин, Владислав 
Бирюков, Виталий Клюс, Евгений 
Дорофеев, Кирилл Соловьев, Алек-
сандр Казаков, Дмитрий Рябов и Ар-
тем Перфильев. Первыми сыграли 
команды г. Михайловки и ст. Алек-
сеевской, где наши ребята потерпе-
ли поражение со счетом 0:2. Вторая 
игра была между командами ст. Алек-

сеевской и ст. Кумылженской. В этой 
игре одержали победу алексеевцы со 
счетом 2:1. Следующая игра была с 
соперниками из г. Серафимовича, в 
которой наши волейболисты также 
одержали победу со счетом 2:0. 

По итогу соревнований команда 
г. Михайловки заняла первое место, 
команда ст. Алексеевской - второе, а 
команда ст. Кумылженской – третье. 
Победители и призеры награждены 
Почетными грамотами и медалями.

Также по результатам турнира 
были отмечены и награждены По-
четными грамотами алексеевские 
спортсмены: лучший игрок в защите 
– Константин Смольянов, а лучший 
связующий – Евгений Дорофеев.

Юрий ФАТИН, 
участник соревнований.

Фото из личного архива автора.

Выражаем искреннюю благодар-
ность заместителю главы Алексеев-
ского муниципального района 
Р.И.Зрянину, С.А.Парамонову, кол-
лективу ОАО «Алексеевская ЦРА», 
соседям, друзьям, родным и близ-
ким за поддержку и помощь в про-
ведении похорон нашей дорогой 
мамы и бабушки 

Кузнецовой 
Фаины Митрофановны.

Семья Кузнецовых.

ВСПОМНИМ
18 октября 
и с п о л н и л о с ь 
9 лет, как не 
стало нашего 
любимого сы-
ночка 

Харламова 
Александра.

Тебя уж с нами нет, а мы не верим.
Любить и помнить будем мы всегда!
И не утихнет боль от той потери,
И сердце не забудет никогда!
Ты в памяти останешься навечно:
Твоя улыбка, смех, твои глаза...
Как жаль, что жизнь твоя 

так скоротечна,
И в память о тебе бежит слеза...
Помним. Любим. Скорбим.

Мама, папа.

ТРЕБУЮТСЯ 
охранники

 в г.Москва. 
Тел.8.965.177.15.55.

ГБУЗ «Алексеевская ЦРБ» 
СРОЧНО примет

 на постоянную работу 
водителя на а/м «Волга».

 Тел.8(84446) 3-18-07, 3-19-91.

С 1 ноября 
открывается маршрут 

Урюпинск – Алексеевская. 
Тел.8.937.530.88.88.

Закупаем коров до 100 р/кг, 
быков до 130 р/кг, 
телок до 110 р/кг.

 Тел.8.937.714.77.77.

Приглашаем на работу водите-
ля-экспедитора. Автомобиль 
КАМАЗ. Категории С, Е. Зара-
ботная плата высокая. Телефон 
для справок: +7.937.087.84.94.

В организацию требуется бухгалтер. 
Образование высшее, опыт работы при-
ветствуется. Заработная плата по ре-
зультатам собеседования. Для резюме: 
resume-19@yandex.ru Для справок: 
8.937.087.84.94.

Сотрудники Алексеевской ДЮСШ 
организовали для школьников 

первенство района по туризму

Туризм не для слабых 
духом!

В состязаниях приняли уча-
стие мальчики и девочки 2005-
2007 г.р. Третьего октября в 
хутор Яминский приехали по-
бороться за победу и показать 
свою ловкость команды из пяти 
школ Алексеевского района: 
Большебабинской, Алексеев-
ской, Усть-Бузулукской, Ларин-
ской и Яминской.

Долго и упорно команды показы-
вали свою сплоченность, ответствен-
ность друг за друга и в первую оче-
редь доказывали сами себе, что могут 
и хотят одержать победу. Ребятам 
предстояло пройти несколько этапов, 
среди которых дистанция «Пешеход-
ная-короткая», «Поляна заданий», 
вязка узлов и конкурс бивуаков. В 
итоге все соревнования были закон-
чены только к четырем часам вечера. 
Утомленные, но счастливые, участни-
ки ждали подведения итогов. 

По итогам конкурсов места рас-
пределились следующим образом: 
«золото» завоевала первая команда 
Яминской школы (Илья Ларионов, 

Дмитрий Елецков, Елизавета Шка-
рупа, Варвара Шкарупа), «серебро» у 
команды «Яминка-2» (Виктория Эм, 
Юрий Ковальчук, Арина Ремнева, 
Самира Сануаза), а «бронза» у ларин-
ских спортсменов (Богдан Ежов, Ели-
завета Афанасьева, Никита Нечаев, 
Данил Утученко). На четвертом месте 
команда Усть-Бузулукской школы 
(Александра Медведицкова, Арина 
Ибрагимова, Анастасия Григорьева, 
Николай Полянин), пятое – у Боль-
шебабинской (Анастасия Касаткина, 
Данила Косарылов, Полина Носова, 
Анастасия Щербакова) а на шестом 
- Алексеевская школа (Кирилл Кана-
вин, Анна Проценко, Дмитрий Клин-
цов, Дарья Худякова). 

Все ребята получили массу поло-
жительных эмоций и заряд бодрости. 
Команды, занявшие призовые места, 
были награждены Почетными грамо-
тами и медалями.

С.А.ИВАНОВА, 
секретарь учебной части 

Алексеевской ДЮСШ.
Фото автора.

В магазин сотовой связи 
ТРЕБУЕТСЯ 

продавец-консультант. 
Тел.8.909.378.14.31.


